l'union

14 Sports

Football/Après ses débuts en Premier League

Déjà des critiques contre Aubameyang

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA lune de miel entre Auba-Pierre-Emerick meyang et la presse anglaise n'a duré que le temps d'un but contre Everton (5-1) le 3 février dernier. Depuis cette date, les Gunners et le Gabonais ont dû se frotter à deux grosses pointures du championnat anglais que sont Tottenham et Manchester City. La première formation a été croisée lors de la 27e journée de championnat et la seconde lors de la finale de la League Cup. Des rencontres perdues respectivement par Arsenal 0-1 et 0-3.

Si son intégration avait semblé rapide, au regard de la complicité affichée avec le milieu de terrain Henrikh Mkhitaryan (son ancien coéquipier au Borussia Dortmund), les deux autres parties soulignent qu'il y a encore beaucoup de travail en réalité. Les



Les supporteurs d'Arsenal attendent plus de Pierre-Emerick Aubameyang.

journaux britanniques s'étaient enflammés après ses premières quatrevingt-dix minutes à l'Emirates Stadium. Après deux

revers, ils sont plus circonspects.

Josh Sippie, journaliste sur le site internet paininthearsenal.com, a même évoqué lundi dernier "une signature incomplète".

« Quand un club signe un nouveau joueur, il y a une entente tacite, notamment sur la façon dont ce nouveau joueur va s'intégrer et comment il résout un des problèmes tactiques du club. Donc, quand Pierre-Emerick Aubameyang a rejoint Arsenal, cette même entente tacite a eu lieu. Arsène Wenger avait sûrement un plan pour le nouvel homme qui apportait sûrement quelque chose que nous n'avions pas auparavant. Vitesse évidemment, superbes pistes, etc. Mais après deux matches à la volée contre deux équipes qui cherchent à être beaucoup mieux que nous, on se rend compte qu'Aubameyang a été rendu impuissant. Un peu aussi par sa faute», a-t-il affirmé.

Pour ce journaliste, le manager Arsène Wenger est également coupable. Selon Sippie, il n'a pas su trouver un système qui mettrait en valeur l'attaquant gabonais qui, lors des prestations contre Tottenham et Manchester City, était un peu trop esseulé à la pointe de l'attaque.

« Signer un joueur ne fait absolument aucune différence s'il ne peut pas évoluer comme il l'a toujours fait. C'est du bon sens. Si vous signez un joueur sans apporter de modifications, c'est une signature incomplète. L'équipe n'a pas été modifiée», a-t-il indiqué.

Ce que ce média en ligne ne dit pas cependant, est que Aubameyang n'est pas encore au niveau du championnat anglais. Tant sur le plan physique, technique que tactique. Personne ne peut lui enlever le crédit des années passées à Dortmund, mais l'Angleterre est une broyeuse de joueurs incapables d'élever leur niveau physique. PEA a, néanmoins, la possibilité de commencer son opération rachat aujourd'hui. Arsenal retrouve, quatre jours après sa finale perdue de la Coupe de la ligue, son bourreau Manchester City. Pour leur match en retard comptant pour la 28e journée de Premier League. Une belle occasion pour le Gabonais de faire taire les premières critiques des médias anglais.

Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 15e journée

Le CSL solidement aux commandes

PSNB

Libreville/Gabon

LE championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire s'est disputé vendredi dernier dans sa 15e journée. Le CSL, leader actuel de cette épreuve, a empoché trois nouveaux points contre Ermöglichen FC (3-0) sur tapis vert. Ce dernier ayant écopé un forfait général.

Avec 35 points en 15 sorties sans la moindre défaite, le CSL prend un avantage de trois points sur son poursuivant immédiat, JS Awassi, surprise par Sporting club du Gabon (0-1).

Àvec cette contre-performance, les Awassiens se sont faits rejoindre aux points (32) par le Vautour

club Police qui sort d'un nul contre Momentum (1-1) et partagent désormais la 2e place avec les policiers

Les Awassiens et les policiers qui sont poursuivis par deux formations, Académie Étoiles de LBV (31 points) et ACL (30 points), ne voudront certainement pas laisser échapper le CSL en tête du championnat, à 11 journées de la fin de cette épreuve. L'avenir nous édifiera sur la suite de cette compétition, surtout quand on sait qu'ACL jouera gros ce vendredi contre le CSL au stade Idriss-Ngari à Owendo à 14

Pendant ce temps, les poulains du président Fabrice Awassi croiseront le fer avec les partenaires de Cyrille Avebe de la Police au stade de l'École nationale



Gauthier Okawe de BB FC pressé par un défenseur de FFAL, lors d'une précédente journée.

de Police à 16 heures. Lors de cette 15e journée, il faut aussi retenir le bond réalisé par Bizango-Bikélé FC (BB FC) à l'extérieur devant FFAL sur la marque de 1-0. Après sa qualification en coupe de la Ligue pour les quarts de finales, il y a une semaine, cette victoire propulse les hommes de Bizango et Bi-kélé à la 7e place avec 20 points (+1) et relègue l'équipe de FFAL au 8e rang avec 20 points.

Pour leur part, les équipes d'Académie PEA (6e, 24 points) et Académie Étoiles de LBV (4e, 31 points) ont signé également avec brio leur victoire, respectivement devant FC Di Karlo (5-1) et Ballon d'or (5-3). Ces deux battus occupent désormais les deux dernières places du classement.

Tous les résultats de la 15e journée :

JS Awassi/Sporting: 0-1 Académie club de LBV/Ballon d'or: 5-3 Momentum/V. Club Police : 1-1

FFAL/Bizango-Bikélé FC : 1-0

Académie PEA/FC Di Karlo : 5-1

ACL/Doumeya FC : 3-0 CSL/Ermöglichen FC : 3-0 (forfait général) Classement aux points après la 15e journée :

1er CSL: 35 points +42 2e JS Awassi: 32 points

3e V. Club Police: 31 points

+17

4e Academie Étoiles de LBV : 31 points +12

5e ACL: 30 points +21 6e Académie PEA : 24 points +12

7e Bizango-Bikélé FC : 20 points -1

points -1 8e FFAL : 20 points -1

9e Sporting: 18 points -2 10e Doumeya FC: 16 points -14

11e Momentum : 14 points -4

12e FC Di Karlo : 12 points -30

13e Ballon d'or : 11 points -8

14e Ermöglichen FC: 0 point -72

Brèves

Mangasport : Kevin Djony sur un siège éjectable ?



Le coach Kevin Djony.

Nommé à la tête de Mangasport en début de saison,

Kevin Djony serait, murmure-t-on, désormais sur un siège éjectable. Les supporters, plus encore les responsables de la Comilog, sponsor principal de l'équipe moandaise n'auraient, semble-t-il, pas dicette énième élimination prématurée en coupe de la Caf face a Maniema de la RDC. Un adversaire pourtant largement à leur portée. Ils ont promis demander des explications à l'actuel bureau actif sur cette déconvenue.

National-Foot 1 et 2 les arbitres et les officiels à crédit



Les arbitres et les officiels.

Selon une source digne de foi, depuis la troisième journée du National-Foot 1 et 2, c'est à crédit que les arbitres et les autres officiels travaillent. Cette (déplorable) situation serait consécutive au manque d'argent auquel serait confrontée la Linafp. L'autre point évoqué par notre source, ce sont les arbitres qui, faute de moyens financiers, ne sont plus mobiles d'une ligue à une autre de manière régulière comme par le passé. Manifestement, la vache n'a plus de lait.

Adouma FC sans stade d'entraînement?



Landry Ndong Nguema, président d'Adouma FC.

C'est au stade Adiwa que la formation d'Adouma FC s'entraînait. Après une brouille avec le propriétaire des lieux, le club s'était vu obligé de déménager pour le stade Zilé. Quelques mois après, au motif que les responsables de ce stade réclament les droits de location, il se dit que le club migovéen pourrait connaître les mêmes difficultés. Mais, interrogé, le président Landry Ndong Nguema a indiqué que son club n'a pas de soucis de stade. Les jours à venir nous édifieront un peu plus sur la véracité des faits.

Rassemblées par J.F.M